

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年 10月30日
コムハウス・ねくすと発行
No. 1074

今週は晴れの日が続き暖かく、赤や黄色がきれいな紅葉や青空も見えました。ちらほらと初雪観測もみられ、冬に近づいています。

24日に松原ショッピングモールのからくり時計が再び動き始めました。22年ぶりに再び動き始めるということで盛大なセレモニーが行われたそうです。松原の部屋を返却してから2か月程経ちますが、今も時計台花壇に水やりに行っているので、なかまと一緒に見に行けたらと思います。

からくり時計の人形が出てくる時間は、毎日午前10時・正午・午後3時・5時だそうです。近くに来た際に、皆さんも是非立ち寄ってみて下さい。

日向



すまいる班 ～～～

すまいる班では、外出企画で
松本市美術館に行きました！
特別展でやっていた“ミュニチャ”は
曲線を使って描かれた、
とても美しい作品でした。
久々の外出のなか手達もいて、
キラキラ瞳を輝かせながら
楽しむことができました。
～～～～～



Aquirlu
Tawashi

こもれび班

スレギ辰り。(1年干辰り)
“いつも” 物資販賣反売の
貢又リホウミハ スタートしまして☆
夏はイテイテよか。たに 依頼回りに
ニコニコヒ。そして時に日照れてよか
ら、「お/原賣いしまお」とカタログを
渡すよかまじらです。
室内も アクリルタワシイキリに
半精を出し、手編み木縄をクルクル
ぐるぐる回し、クリキー室でしま
さで生エイキリにフレキ豪華でさ！
多くの人に 美品を知れて貰く
喜びを皆でかみしめています☆



ねくすと

今週は、ねくすとの畑で採れたさつまいもを焼きいもにして食べました。甘くてホクホクの焼きいもを食べ、なかまの笑顔でいっぱいな時間となりました。
今日は選択活動があります。室外は体育館で風船バレー、室内はハロウィンにちなみ「かぼちゃの蒸しパン」作ります。みんなで食べるのが楽しみです。
10/31のハロウィンは満月でブルームーンが見られます。同じ月に2回満月がある時に、2回目の満月のことをブルームーンと呼び、とても希少な機会だそうです。週末は、秋の夜空に浮かぶ満月を愛でるのもいいですね。